



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

jeunes

Question écrite n° 93086

## Texte de la question

M. André Schneider attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur le développement des phénomènes d'addiction chez les jeunes. Il semble que les adolescents soient de plus en plus tôt victimes de phénomènes d'addiction qui peuvent prendre des formes de plus en plus diverses : le tabagisme, l'alcoolisme, la consommation de drogues et stupéfiants. Cette précocité des addictions est, à plus d'un titre, alarmante : 5 % des enfants de 11 ans fument régulièrement selon une étude de l'INSERM. Ces addictions ont des effets dévastateurs pour la santé physique et psychique de celles et ceux qui les subissent, enfants ou adolescents. L'ensemble des indicateurs reste alarmants : près de 50 % des adolescents déclarent avoir déjà été ivres, plus de 22 % des jeunes de 18 ans consomment régulièrement du cannabis... Or leur organisme est en pleine croissance. Compte tenu de la gravité de ce phénomène, il lui demande de bien vouloir préciser quelles mesures le Gouvernement entend proposer pour prévenir ces addictions dès le plus jeune âge et remédier à cette évolution très préoccupante.

## Données clés

**Auteur** : [M. André Schneider](#)

**Circonscription** : Bas-Rhin (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question** : Question écrite

**Numéro de la question** : 93086

**Rubrique** : Santé

**Ministère interrogé** : Santé et sports

**Ministère attributaire** : Affaires sociales et santé

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le** : 9 novembre 2010, page 12180

**Question retirée le** : 19 juin 2012 (Fin de mandat)